



# IREA-MAISON DE L'AFRIQUE

---

## REPUBLIQUE CENTRAFRICAINE : LES URGENCES DE LA TRANSITION

### RENCONTRE AVEC ARISTIDE SOKAMBI, MINISTRE CENTRAFRICAINE DE L'ADMINISTRATION DU TERRITOIRE

---

**Date : Samedi 8 mars 2014**

10.00-13.00

Lieu : IREA-Maison de l'Afrique  
7, rue des Carmes - 75005 Paris  
Métro : Maubert-Mutualité

L'élection de Catherine Samba-Panza a été accueillie avec bienveillance par l'ensemble des centrafricains ainsi que par la communauté internationale. La situation en République centrafricaine demeure néanmoins préoccupante et les défis à relever multiples : sécurisation du pays, restauration de l'administration, réformes judiciaires, économiques et sociales, réhabilitation et amélioration des conditions de vie des citoyens, sauvegarde de la cohésion nationale, organisation des élections ...

Face à l'ampleur de ces défis, quelles sont les priorités stratégiques pour les autorités de la transition? Quelle réforme du secteur de la sécurité et de la défense? Quelles pistes pour la reconstruction de l'Etat centrafricain? Quelle réconciliation? Comment faire et que faire pour éviter la polarisation de la société centrafricaine? Et quel retour à l'ordre à l'ordre constitutionnel? Quel calendrier électoral? Comment garantir l'organisation d'élections libres et transparentes? Avec quels financements? Quid du fichier électoral? Quelles implications et soutiens de la communauté internationale? Quel rôle pour la diaspora centrafricaine?

Ces questions seront abordées lors d'une rencontre avec Monsieur Aristide Sokambi, ministre centrafricain de l'administration territoriale, ce samedi 8 mars 2014, à 10h précises. De nombreuses autres personnalités participeront également à cette rencontre.